

BOLETÍN DE PRENSA No. 371 ->>

Reciben 580 alumnos del Centro de Ciencias de la Salud información sobre sus derechos y deberes dentro de la Institución.

Al dar la bienvenida a los alumnos de primer ingreso de las 8 carreras que conforman el Centro de Ciencias de la Salud, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes resaltó el enorme compromiso que tienen los jóvenes que han sido seleccionados para poder cursar alguno de los programas que ofrece la Máxima Casa de Estudios; ya que en este momento de alta demanda de espacios de formación profesional es un privilegio poder ingresar en esta que, es una de las mejores instituciones públicas del país.



En su mensaje a los más de 500 jóvenes pertenecientes al Centro de Ciencias de la Salud, que están recibiendo el curso de inducción a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, expresó que el conocimiento, las ideas y los valores humanistas: son las herramientas que les ofrecerá esta institución para abrirse paso en la vida y lograr un desarrollo pleno como profesionistas, pero ante todo como personas y ciudadanos con responsabilidad social.

Mario Andrade expresó a los estudiantes reunidos en el Auditorio Dr. Pedro de Alba, el compromiso que representa formar parte de una comunidad universitaria que ha logrado ganarse un sólido prestigio y un reconocimiento nacional en sus 38 años de vida.

Por ello exhortó a los jóvenes a aprovechar al máximo la amplia gama de actividades académicas, culturales y deportivas que se ofrecen como parte de la formación integral, además de conocer y ejercer sus derechos como universitarios.

En este mismo evento el Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León se dirigió a los alumnos de nuevo ingreso para exhortarlos a tomar conciencia de la situación de privilegio que ostentan al formar parte de la UAA, en donde miles de jóvenes compitieron para obtener un lugar dentro de las diferentes licenciaturas.

Franco Díaz de León expresó a los nuevos alumnos del Centro que es indispensable que estudien diariamente, que conozcan sus oportunidades y derechos como parte de la comunidad

universitaria, pero también que se mantengan alejados de las drogas para evitar que esto les pueda afectar en su salud y hacer claudicar en su carrera profesional.

Comentó que el curso de inducción para los nuevos alumnos comprende un recorrido por todos los servicios que se ofrecen en la Institución como créditos y becas, formación integral, lenguas extranjeras, formación humanista entre otros servicios que se darán a conocer durante estos días previos al inicio de cursos regulares el próximo 8 de Agosto; en las carreras de Estomatología, Optometría, Cultura Física y Deporte, Terapia Física, Nutrición, Enfermería, Medicina y Salud Pública.